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Существует две тенденции – некоторые люди уверены, что стоит использовать только
один шампунь. Другие же, наоборот, уверены, что современные шампуни все равно не
могут оказывать правильного воздействия после того, как к нему привыкнут волосы. Но
что на самом деле, правда?

  

По словам экспертов в медицинском направлении, это действительно так. Средства для
мытья головы действительно могут перестать оказывать воздействие. Каким бы
замечательным ни было то химическое средство, которое вы  будете использовать, все
равно воздействие будет не таким. Привыкают особенно активно к тому, который и
оказывает более активное воздействие.       Дело в том, что лечебные шампуни могут
уменьшить выработку сала на голове, а могут и увеличить ее. Но в любом случае наш
организм будет не считать так, потому что для него нормой является естественное
состояние. И силы тела будут, как следует бороться с неправильным, с его точки зрения
воздействием. Будет производиться выработка защитной реакции. И после этого
действие шампуня просто прекратится. Организму достаточно обратить внимание на то,
какая именно формула на него воздействует, и все.

  

Надо обратить внимание на то, что привыкание происходит достаточно быстро. За три
месяца воздействие шампуня будет постепенно снижаться и в результате будет уже
нулевым. Для того, чтобы нормально получать положительные результаты от
использования средства, надо  менять его раз за  квартал. А после этого вернуться к
используемому шампуню. То есть стоит вернуться к тому средству, которое
действительно работало – а менять его желательно на те, что являются другими по
функциональности, и соответственно имеют другую формулу.

  

Есть и те шампуни, к которым просто не привыкаешь. Они и так не воздействуют на
человека. Примером может стать и использование детских шампуней. Многие взрослые,
особенно женщины, предпочитают использовать детские шампуни, которые могут быть
мягкими, но при этом действуют плохо. Они просто не в состоянии справиться с
огромным количеством средств, которые современные женщины применяют для
укладки.
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Некоторые шампуни просто не воздействуют на человека сразу – и не стоит думать, что
со временем формула будет действовать эффективнее. От нее стоит отказаться сразу.
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